
PACKET - RADIO - INTERESSENGEMEINSCHAFT
DB0EAM KASSEL

-  PRIG-DB0EAM e.V. -

Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung 2005

am Freitag, dem 18.Novenber 2005 um 20 Uhr
in dem Gasthaus "Lindenhof" in Kassel-Harleshausen, Eschebergstraße 19

Die Einladung war den Mitgliedern mit elektronischen Schreiben am 23.10.2005 übermittelt worden

mit der Tagesordnung

1.  Eröffnung und Begrüßung,
2.  Wahl des Protokollführers
3.  Feststellung der ordnungs- und fristgemäßen Einladung sowie über
     vorliegende Anträge und Abstimmung über Zulassung weiterer Anträge
     aus der Versammlung,
4.  Protokoll der Ordentlichen Mitgliederversammlung 2004 (nochmals
     nachlesbar in Rubrik PRIG-EAM bei DB0EAM-3 )
5.  Berichte des Vorstandes, - Vorsitzender, - Schatzmeister
6.  Bericht der Kassenprüfer und Antrag auf Entlastung des Vorstandes
7.  Bestimmung eines weiteren Kassenprüfers für 2006/2007
8.  Bericht von DB8AS über die allgemeine Situation im PR-Netz und
     zukünftige Arbeit bei und für DB0EAM, Nutzung des Standortesfür weitere
     Amateurfunkprojekte
9.  Bestimmung eines  Wahlvorstandes
10. Neuwahl des Vorstandes für die GJ 2005 -2008
11. Behandlung von Anträgen der Mitglieder (Anträge sind vorher
      schriftlich an den Vorsitzenden zu richten oder mit Mehrheits-
      beschluss der Versammlung in die TO aufzunehmen)
12. Aussprache, Verschiedenes
13. Termine im Jahr 2006, Vorschläge und Festlegung
14. Ende der Ordentlichen Mitgliederversammlung



2

Top 1

Die Versammlung wurde um 20.21 Uhr vom Vorsitzenden, Harald Dölle, DJ3AS, eröffnet.
Harald begrüßte die 12  erschienenen Mitglieder und 3 Gäste und dankte für deren Kommen.

Top 2

Die Versammlung wählte dann auf Vorschlag des Vorsitzenden Peter Mack, DL7AI, zum
Protokollführer..

Top 3

Harald stellte die Beschlußfähigkeit aufgrund der satzungsgemäßen Einladung fest; die
Einladungen waren überwiegend per Packet Radio, teilweise auch per E-Mail oder gelber
Post, verschickt worden. Anträge von Mitgliedern lagen nicht vor, auch jetzt wurden keine
gestellt.

Top 4

Wie schon in der Einladung erwähnt, ist das Protokoll der vorjährigen Jahreshaupt-
versammlung in der Rubrik 'PRIG-EAM' bei DB0EAM-3 nachzulesen; die Kenntnis wurde
daher vorausgesetzt. Einwendungen aus der Versammlung gab es nicht.

Top 5

Es folgten die Berichte der Vorstandsmitglieder.

Harald Dölle trug vor, daß im abgelaufenen Jahr keine besonderen verwaltungsmäßigen
Ereignisse vorgekommen seien. Auch mit dem Finanzamt bzw. der Lizenzbehörde waren
keine Kontakte erforderlich. . ..
Leider sind von den 8 Links des Digipeaters derzeit nur 3 voll nutzbar (VFK, GOE und
Lippe).. Der DIGI selbst und der Stadt-DIGI DB0VFK arbeiten zuverlässig, aber die Links zu
den anderen Partnern sind, meist schon länger, außer Betrieb oder zumindest sehr
unzuverlässig. Auf Seiten von DB0EAM ist die Technik in Ordnung, aber die
Zusammenarbeit mit den Sysops der Linkpartner läßt sehr zu wünschen übrig.
Auch der Datendurchsatz und die Mailbox-Nutzung hat merklich nachgelassen; die Benutzer
weichen offenbar zunehmend auf das Internet aus, was natürlich für die Sysops nicht gerade
motivierend wirkt.  Harald regte an, weitere Anwendungen vorzusehen, um die Nutzung zu
verbessern.
Der in vergangenen Jahr eingerichtete  Zugang auf 10m wurde kaum genutzt; die
Versammlung beschloß daher auf Vorschlag des Vorsitzenden, diesen Einstieg wieder
abzuschalten und die Lizenz zurück zu geben.
Harald erwähnte weiter die geringe Resonanz der Grillfete und stellte fest, daß diese daher
nicht mehr weitergeführt werden solle.

Jochen Schirjack, DB8AS, berichtete dann als Schatzmeister, daß die Kassenlage
zufriedenstellend sei; die Zahl der Kassenbewegiungen war auch rückläufig. Besonderheiten
habe es nicht gegeben.

Top 6

Dieter Landefeld, DJ2PV, trug dann den Kassenprüfungsbericht vor. Er lobte die
übersichtliche Kassenführung; Beanstandungen gab es nicht. Er stellte darum den Antrag,
den Vorstand zu entlasten, was einstimmig erfolgte.
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Top 7

Satzungsgemäß mußte jetzt ein zweiter Kassenprüfer bestimmt werden.  Die Versammlung
wählte einstimmig Dieter Landefeld, DJ2PV, zum Kassenprüfer für ein weiteres Jahr und
Peter Oligmüller, DK6FT für die kommenden 2 Jahre, um den überschlagenden Einsatz
wieder herzustellen.

Top 8

Jochen Schirjack DB8AS, berichtete über den gegenwärtigen Zustand der Einrichtungen auf
dem Bärenberg, die er als gut und stabil bezeichnete. Über die Linksituation hatte bereits
Harald berichtet, so daß dem nichts hinzu zu fügen war.  Da der Link zum Nachbar-DIGI im
Knüll, DB0KH, besonders fehlt, wurde Harals Dölle gebeten, sich mit dem Träger dieses
DIGI, dem OVV des OV Knüll, in Verbindung zu setzen, damit diese wichtige Verbindung
wiederbelebt werden kann.

Top 9

Zur Einstellung des 10m-Zugangs war schon alles Notwendige gesagt worden; jetzt wurde
darüber noch abgestimmt: 10 Mitglieder waren für, einer gegen die Einstellung von DF0EAM.

Top 10

Eine Kostenerstattungspauschale für Jochen Schierjak bezeichnete dieser als nicht
erforderlich, weil im abgelaufenen Jahr nur wenige Fahrten notwendig gewesen waren.

Top 11

Diskussionen waren bereits bei den einzelnen Tagesordnungspunkten geführt worden.
Jochen berichtete über den zeitweiligen Ausfall von DB0VFK, der an einem Fehler in der
Stromversorgung lag. – Zur weiteren Belebung der DIGI-Nutzung wurde vorgeschlagen, am
Standort auf dem Bärenberg eine Web-Kamera zu installieren, was Jochen in Angriff
nehmen wird. – Eine weitere Ergänzung wäre eine Wetterstation, hier gingen die Ansichten
aber auseinander; trotzdem will man sehen, ob ggf. das Equipment von OM Pondorf dafür
eingesetzt werden kann.  -  Wegen der ja noch immer offenen Einrichtung des DX-Clusters
mit LINUX soll Heiner Depke Jr. , DH4FBK angesprochen werden.

Top 12

Die Jahreshauptversammlung 2005 des Vereins wird am 18. November 2005 stattfinden. Für
Ende August 2005  ist eine Wanderung zum Bärenberg vorgesehen.

Top 13

Da keine weiteren Wortmeldungen vorlagen, schloß der Vorsitzende, Harald Dölle, um 21.46
Uhr die Versammlung und wünschte allen Teilnehmern eine gute Heimfahrt.

Der Vorsitzende Der Protokollführer

   Harald Dölle      Peter Mack


